



いちご組だより



尚徳福祉会 坂戸保育園

2022.10

園庭の柿の実も色付き、冷たい風に秋を感じるようになりました。最近はずっと動きが活発になり食欲もぐんと増してきた子どもたち。よく食べよく寝て、自然とふれあいながら、たくさん体を動かして遊んでいきたいと思えます。



たのしいなあ〜月

保育室でボールプールやマット、すべり台をして遊びました。畳コーナーでプールに空気を入れていたら柵の間隙や柵の上から覗き込んでいる子どもたち。目をキラキラさせながら待っています。ボールプールが出来上がると一目散にプールに集まり、ボールをプールの外に投げたり何度も出たり入ったりして楽しんでいました。ボールプールの真ん中で大胆にごろんとする子、角にもたれて社長さんのようなポーズをする子もいました。(笑)

♡できることが増えたよ♡

高月齢のお友だちはコップを持ち自分で飲めるようになり、ズボンやパンツを上げようとする姿も見られるようになりました。

低月齢のお友だちは、つかまり立ちをしたり「上手！上手！」と手をたたけるようになりました。

これからの成長も楽しみです。



♡かわいいエピソード♡

食事前に手を洗っている時のこと。保育者が「手の背中（手の甲）も洗おうね！」と伝えお手本を見せるとうなずいて保育者の手の背中を小さな可愛い手でゴシゴシきれいにしてくれました(笑)かわいくとてもほっこりしました。



☆おねがい☆

*衣替えの季節になりましたが、まだまだ日差しの強い日もあります。着替えは半袖・長袖どちらのご用意をお願いします。名前がないものに記名も忘れずお願いします。

*週末に布団・毛布カバーを持ち帰っていただき、洗濯をして週明けに持ってきてください。掛け布団用に**バスタオル**も引き続き使用致します。

